

La minute d'histoire de Jean-Pierre

Capsule du 8 septembre 2021

Il y a 70 ans...

Le 12 septembre 1951, en la cathédrale Saint-Jean-l'Évangéliste à Saint-Jean-sur-Richelieu, Mgr Gérard-Marie Coderre était ordonné évêque titulaire d'Égée et coadjuteur avec droit de succession de Mgr Anastase Forget à Saint-Jean-de-Québec.

En même temps, Mgr Emilien Frenette, jusqu'alors supérieur du Séminaire de Saint-Jean, était ordonné premier évêque du nouveau diocèse de Saint-Jérôme.

*Jean-Pierre Camerlain, chancelier
Survivant de cette époque*



Mgr Gérard-Marie Coderre



Mgr Emilien Frenette

